

# Biodiésel de Manuelita recibe Certificación Internacional de Sostenibilidad y Carbono (ISCC)



Juan Miguel Jaramillo, Gerente General de Manuelita Aceites y Energía, recibe la certificación por parte de Matthew Rudolf, Gerente Biocombustibles y Bioproductos SCS, Estados Unidos.

## Tomado del comunicado de Manuelita a la opinión pública.

- Manuelita es la primera productora de biodiésel de palma en Latinoamérica que logra la certificación ISCC, demostrando el cumplimiento de los requisitos de sostenibilidad en sus procesos productivos.
- El biodiésel producido por Manuelita reduce un 74 % las emisiones de gases de efecto invernadero frente al diésel fósil.

En el marco del Diálogo Regional ISCC, "Promoviendo la Sostenibilidad en las cadenas de Suministro Agrícolas", la empresa colombiana Manuelita Aceites y

Energía, subsidiaria de Manuelita, recibió formalmente la certificación internacional ISCC (International Sustainability & Carbon Certification) que acredita la producción sostenible con fruto propio de aceite crudo de palma y biodiésel en sus operaciones en el departamento del Meta.

Durante la entrega celebrada el pasado 6 de marzo en el Hotel Estelar de la ciudad de Bogotá, Juan Miguel Jaramillo, Gerente General de Manuelita Aceites y Energía, expresó que la "Palma en Colombia tiene una gran oportunidad, estamos convencidos de que se puede hacer palma altamente sostenible, rentable y productiva. Para nosotros si somos eficientes, somos rentables. Las otras dos grandes apuestas de Manuelita Aceites y Energía es, por un lado, la no deforestación



de los bosques porque somos autosuficientes energéticamente y por otro, a ser unos buenos empleadores y vecinos, queremos a nuestros trabajadores y sus familias y trabajamos de la mano con ellos y las comunidades.

Con esta certificación, Manuelita cumple con uno de los requisitos para ingresar al mercado europeo de biodiésel. La certificación ISCC es avalada por la Directiva de Energías Renovables (RED) y la Directiva sobre la Calidad de los Combustibles (FQD) de la Comisión Europea. Permite a las empresas productoras de biomasa y biocombustibles demostrar su compromiso con la producción ambiental y socialmente responsable, así como el suministro de materias primas sostenibles y libres de deforestación.

Según Harold Eder, Presidente de Manuelita, “La certificación ISCC certifica la implementación de prácticas sostenibles en nuestra cadena de valor y nuestro aporte a las metas de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero con la producción de biodiésel a partir de una fuente renovable como el aceite de palma”.

### Manuelita dona aula de clase a Institución Educativa en Inspección Palomas

Manuelita Aceites y Energía entregó una nueva aula de clases a la Institución Educativa Dinamarca-sede Palomas, como parte de su estrategia de sostenibilidad que busca contribuir a mejorar la calidad educativa de las comunidades vecinas a la compañía.

“El colegio solo ofrecía hasta grado 5. Con esta aula, beneficiamos 10 estudiantes en grado 7° y 13 en grado 6°. Además, con esta donación evitamos que los niños tengan que viajar una hora y media diaria para ir al colegio en otras inspecciones y una hora y media diaria para regresar a sus casas”, sostuvo el Rector del plantel, Daniel León Sánchez.

Para Juan Miguel Jaramillo, Gerente General de Manuelita Aceites y Energía, “Esta donación permite a niños y niñas de la Inspección de Palomas, acceder a educación de calidad en instalaciones apropiadas para su buen desarrollo educativo”.